

El 10 de mayo, se realizó en La Plata la Asamblea Anual Ordinaria de la Unión Industrial de la Provincia de Buenos Aires (UIPBA) en la que se renovaron parcialmente las autoridades de la Junta Directiva.

La lista de unidad denominada INDUSTRIALES encabezada por Martín Rappallini como Presidente; Alejandro Gentile Secretario y Pedro Fioriliso Tesorero, asumió la responsabilidad de continuar y profundizar el trabajo institucional para el desarrollo de la industria bonaerense.

Asistieron a la Asamblea, en representación de UIAB, su Presidente Miguel Rodríguez y el Gerente Ejecutivo Pablo Hilpert.

Martin Rappallini, flamante Presidente, agradeció la "confianza" de sus pares para conducir la nueva etapa de la entidad que cumple 40 años de vida, y los convocó a seguir "Trabajando juntos por los industriales de la provincia, y para que esta entidad siga creciendo y se transforme en la UIPBA que queremos todos".

UIAB participa activamente de la gestión de UIPBA a través de la representación en la vocalía titular de nuestro Vicepresidente Julio Barbieri y siendo parte activa del Departamento de Parques Industriales y del Corredor Sur que agrupa a las entidades de dicha región del conurbano bonaerense.

En tanto, Carolina Castro, Vicepresidenta 2da de UIAB, ingreso a como vocal suplente en representación de Industrias Guidi como socio directo de UIPBA, trabajando igualmente en forma coordinada con UIAB para la mejor representación de los intereses de la industria de Almirante Brown.

Posteriormente a la asamblea, se desarrolló la cena de celebración del 40 aniversario de UIPBA con la presencia del Sr. Vicegobernador Daniel Salvador, los ministros Javier Tizado de Producción y Jorge Elustondo de Ciencia, Tecnología e Innovación y del Sr. Presidente de la Unión Industrial Argentina Miguel Acevedo entre otras autoridades nacionales, provinciales y del ámbito empresarial.



